

## Feriantes de Avenida Circunvalación continuarán trabajando mientras no se inicien las obras

Representantes de cuatro agrupaciones de feriantes que funcionan en la Avenida Circunvalación, en la villa Alfredo Lorca, y sectores aledaños sostuvieron este jueves una reunión en la alcaldía de Punta Arenas, con el fin de abordar la incertidumbre generada por el eventual inicio de obras viales y la reubicación del comercio en el sector.

Sergio Fernández Avilez, primer director y vocero de la Agrupación Circunvalación de Punta Arenas, explicó que el encuentro se realizó a las 15 horas y contó con la participación de dirigentes de feriantes que funcionan en diferentes sectores, de la villa Lorca.

En total somos más de 100 personas las que trabajamos ahí", señaló.

Uno de los principales temas abordados fue la falta de claridad respecto al inicio de los trabajos

en la Avenida Circunvalación. Fernández expresó que los feriantes manejaban fechas distintas a las informadas al municipio. "A nosotros nos habían dicho que las obras partían en marzo, mientras que a la municipalidad le dijeron que comenzaban a fines de diciembre pasado. Entonces hay algo que no está claro todavía", afirmó.

El dirigente agregó que la información sobre el eventual cierre de la avenida no fue entregada de manera formal por el municipio. "Fue la empresa la que entregó unos voluntarios avisando que se iba a empezar con el movimiento de tierra en el tramo entre Condell y Rómulo Correa", sostuvo.

En la reunión participó Alex Saldívia Carrasco, director de Obras Municipales, quien explicó que el objetivo del encuentro fue escuchar las inquietudes de las agrupaciones frente a las obras

que se desarrollarán en el sector.

"Se revisaron cuáles eran las necesidades y las inquietudes que ellos tenían respecto de la ubicación que van a tener ahora con la construcción de estas nuevas obras", indicó.

Saldívia precisó que los proyectos corresponden a intervenciones impulsadas por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y el Ministerio de Obras Públicas, que confluyen en ese punto de la ciudad. "La idea fue poder llegar a ciertos acuerdos respecto de cómo se iba a avanzar y cómo se iba a estar trabajando con ellos durante los próximos meses, e ir evaluando cómo se va produciendo esta ubicación", agregó.

Asimismo, el director de Obras Municipales recalcó que la prioridad del municipio es resguardar la seguridad y la convivencia con los vecinos del entorno. "La idea del municipio siempre es poder man-



Foto: Agencia LPA

El domingo 4 de enero los feriantes se manifestaron en la Avenida Circunvalación, porque deberán ser erradicados de aquel sector cuando se inicien las obras de ampliación de la avenida.

tener y resguardar condiciones de seguridad y también que los vecinos no sufran mayores consecuencias por la ocupación del espacio público durante los fines de semana", señaló.

Finalmente, sostuvo que el proceso será evaluado de manera permanente. "Es importante ir evaluando cómo se va realizando la ubicación de los feriantes y cómo ellos también van cumpliendo ciertos estándares o protocolos, mante-

niendo siempre un ambiente cordial y ordenado en el sector", concluyó.

Por su parte, Fernández afirmó que mientras no existan cierres efectivos ni trabajos en ejecución, los feriantes podrán continuar desarrollando sus actividades con normalidad los fines de semana. En caso de iniciarse las obras, la municipalidad propuso la reubicación en calle Rómulo Correa como alternativa para asegurar la continuidad del trabajo.